

Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA

Les cyclistes ont porté le Relais Terre de Jeux à Allevard



Les coureurs et bénévoles de l'UCPG ont transmis le témoin Isère Terre de jeux à Allevard.

Samedi après-midi, l'UCPG (Union cycliste Pontcharra Grésivaudan) participait au relais Isère Terre de jeux, organisé par le Département. Accueillis à la mairie par Mario Tulimiero, directeur de la vie associative et Anne Françoise Besson, chargée des sports au Grésivaudan, une douzaine de cyclistes ont relié Pontcharra à Allevard en passant par les pentes raides de Saint-Maximin et du Moutaret. Le témoin venant de Saint-Nazaire était apporté par Patrick Céria qui a invité les cyclistes chez lui pour voir ses quatre médailles olympiques. Un très beau moment qui a permis aux jeunes cyclistes de rêver aux Jeux olympiques. Malgré le froid, tous les jeunes cyclistes ont réussi à effectuer l'aller-retour par la colline de Bramefarine sous l'œil protecteur du président, Stéphane Bocquier et des adultes encadrants.

Le relais continuera son périple à Allevard et dans le Grésivaudan jusqu'au 28 janvier avant de partir dans l'Oisans.